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Prestige Alternative Finance EUR (€)
Vermögenswert Basierend - Direkte Kreditgewährung / Vermögenswert Finanzen PRUMA

Alternative FIXED INCOME Opportunities

Prestige Alternative Finance (PALTF) ist ein Fonds, der in ein hoch-diversifiziertes Portfolio von Darlehen und Leasingverträgen, die ausschliesslich in Agrar-Projekte 
in ländlichen Gegenden Großbritanniens anlegen, investiert.

Die Strategie zielt darauf in allen Marktkonditionen eine positive Rendite zu erzielen. Dies wird durch eine akkurate und sorgfältige Prüfung der Bonität einer jeden 
einzelnen Gegenpartei sowie durch eine reiflich überlegte Diversifizierung erzielt. Mittelfristig hat diese Anlagestrategie bewiesen, dass sie eine sehr tiefe Korrelation 
zu den Aktienmärkten aufweist. Sämtliche Darlehen- sowie Leasing-Tätigkeiten sind durch Sach- oder Grundwerte abgesichert, wobei ein hoher Eigenkapitalanteil 
von ungefähr 40% die Regel ist und in den meisten Fällen der Darlehens- oder Leasingnehmer zusätzliche persönliche Garantien abgibt. Die gesamten Aktivitäten die 
zu einem Darlehen oder Leasingvertrag führen, werden von einer mit Sitz in Großbritannien regulierten, auf Agrar-Projekte spezialisierte Finanzgesellschaft, besorgt. 
Sophistizierte und marktkonforme Prozesse werden bei der Bonitätsüberprüfung und bei der Vergabe von Darlehen oder Leasing benutzt. Die Geschäftsführer und 
Mitarbeiter dieser Finanzgesellschaft sind in der Agraindustrie bestens bekannt durch ihre langjährige Tätigkeit in diesem Bereich. 

	 Der Fonds investiert in ein diversifiziertes Portfolio von Asset basierten, Finanzen, Kredit-und Leasingverträgen

	 Konzentriert sich auf die gesicherten landwirtschaftlichen, gewerblichen und industriellen Vereinbarungen nur im Vereinigten 
Königreich

	 Nischenstrategie - geringe Volatilität und Korrelation zu den traditionellen Aktien-, Renten und/oder Rohstoffmärkten

	 Konsequente absolute Renditen in den meisten Marktbedingungen

	 Perfomance-Vorgabe: 6% - 8% p.a 

	 Volatitilitäts-Vorgabe: 1% p.a

KUMULATIVE WERTENTWICKLUNG
PALTF EUR (€) Referenz-Index: UK Bank Rate GBP (£) Vs. 10 Year German Treasury Index EUR (€): 12/2008 - 
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RISIKO-HINWEIS: Historische Wertentwicklung stellt keine Garantie für zukünftige Erträge dar, *Die ausgewiesene Performance des verantwortlichen Handelsberaters beinhalten alle anfallenden Gebühren. 
Nähere Angaben entnehmen Sie bitte den Allgemeinen Geschäftsbedingungen des gültigen Zeichnungsprospekts. Kommentare, Meinungen und Marktanalysen stammen von den Managern des Handelsberaters. 
Diese müssen nicht mit den Meinungen und Marktanalysen von Prestige Asset Management Limited übereinstimmen. Vergangenheit und simulierten Wertentwicklung ist kein zuverlässiger Indikator für die 
zukünftige Wertentwicklung - Investitionen können sowohl fallen als auch steigen, und Sie erhalten möglicherweise weniger zurück, als das ursprünglich investierte Kapital kann.
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Cumulative Growth EUR (€)
PALTF EUR (€) Vs. 10 Year German Treasury Index EUR (€) Vs. UK Bank Rate GBP (£): 01/2009 - 11/2015

10 Year German Treasury Index EUR (€) PALTF EUR (€) UK Bank Rate GBP (£)

   PALTF EUR (€)        10 Year German Treasury Index EUR (€)         UK Bank Rate GBP (£)   

MONATLICHE WERTENTWICKLUNG
PALTF EUR (€) Referenz-Index: UK Bank Rate GBP (£) Vs. 10 Year German Treasury Index EUR (€): 04/2009 - 
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Net of Fees

 EUR (€)
JAN FEB MAR APR MAY JUN JUL AUG SEP OCT NOV DEC

Total 
Compound 

Return 
EUR (€)

UK
Bank
Rate 

GBP (£)

10 Year 
German
Treasury 

Index 
EUR (€)

2009 1.89% 0.99% 0.59% 0.49% 0.53% 0.48% 0.53% 0.46% 0.45% 6.58% 0.37% 2.90%

2010 0.85% 0.44% 0.43% 0.36% 0.48% 0.50% 0.44% 0.53% 0.40% 0.46% 0.49% 0.45% 5.98% 0.48% 2.34%

2011 0.45% 0.47% 0.47% 0.52% 0.56% 0.51% 0.59% 0.55% 0.53% 0.50% 0.54% 0.51% 6.38% 0.50% 1.56%

2012 0.44% 0.48% 0.50% 0.49% 0.49% 0.48% 0.50% 0.49% 0.47% 0.48% 0.47% 0.50% 5.95% 0.48% 1.00%

2013 0.51% 0.48% 0.46% 0.47% 0.49% 0.45% 0.49% 0.47% 0.48% 0.46% 0.50% 0.51% 5.93% 0.48% 2.25%

2014 0.47% 0.49% 0.38% 0.48% 0.49% 0.49% 0.49% 0.49% 0.49% 0.48% 0.40% 0.48% 5.78% 0.48% -0.21%

2015 0.43% 0.42% 0.41% 0.39% 0.41% 0.41% 0.39% 0.43% 0.35% 0.34% 0.38% 4.45% 0.44% 0.39%

1.71%0.48%
NOTE:   Past performance is no guide to future results.  Please see Investment Memorandum for full terms and conditions. 
*Excludes incomplete year performance. AVERAGE ANNUALISED RETURN* 6.37%

AKTUELLE NETTO-INVENTARWERTE: (USD ($) / EUR (€) / GBP (£) / CHF / SEK)
Weitere Informationen: www.prestigefunds.com

12/2014 01/2015 02/2015 03/2015 04/2015 05/2015 06/2015 07/2015 08/2015 09/2015 10/2015 11/2015

USD ($) 145.47 146.12 146.77 147.43 148.13 148.76 149.48 150.18 150.86 151.50 152.15 152.75

EUR (€) 142.70 143.32 143.92 144.51 145.08 145.67 146.27 146.84 147.48 147.99 148.49 149.06

GBP (£) 86.74 87.17 87.61 88.03 88.45 88.89 89.34 89.79 90.24 90.66 91.07 91.48

CHF 122.11 122.54 123.08 123.44 123.87 124.32 124.81 125.13 125.63 126.01 126.36 126.89

SEK 123.91 124.41 124.96 125.43 125.95 126.46 127.03 127.33 127.83 128.14 128.54 129.03
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Underlying Portfolio - Loan / Lease Book: Oct-15

% of Fund % of Port. IGNORE EVERYTHING IN YELLOW
• Largest Loan / Lease Client as % 7.84% 9.18%
• Largest Loan / Lease as % 7.84% 9.18%
• Average Loan / Lease per Client as % 0.21%
• Average Loan / Lease as % 0.09%

% of Fund % of Port. 2
• Largest Loan / Lease Client as % 1.64% 100.00%
• Largest Loan / Lease as % 0.54% 32.85%

Underlying Portfolio - Loan / Lease Type:

#
543

369

281

0

Hire Purchase 45%

Lease / Purchase 31%

Finance / Lease 24%

Operating / Lease 0%

Underlying Portfolio - Client Type: #
632

145

114

114

52

46

35

36

19

Agriculture 53%
Renewable Energy (Agri/Food) 12%
Plant Hire (Agricultural) 4%
Others 10%
Farm Retail/Wholesale 4%
Haulage 1%
Plant Hire (Other) 10%
Horticulture 3%
Equestrian 3%

Underlying Portfolio - Loan/Lease Asset Type:

#
404

210

184

169

113

73

20

20

Machinery & Equipment 34%
Vehicles - 4x4, Cars, Vans, Trucks (up to 3.5 tonnes) 9%
Vehicles - Tractors & Materials Handlers, Loaders 18%
Land & Buildings 14%
Vehicles - HGV & Trailers 6%
Renewable Energy (Agri/Food) 15%
Other / Misc. 2%
Livestock 2%
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Prestige Asset Management Limited
33 St. James’s Square, London, SW1Y 4JS, United Kingdom
T:	 +44 (0) 203 178 4055	 E:	 info@prestigefunds.com
F:	 +44 (0) 203 004 9690		  www.prestigefunds.com
Authorised and regulated by the Financial Conduct Authority (FCA)
Member of the Chartered Institute for Securities & Investment (CISI) 
Member of the Alternative Investment Management Association (AIMA)

DATEN UND FAKTEN 				  
Anlage-Strategie:	 Vermögenswert Basierend- Direkte 

Kreditgewährung / Vermögenswert Finanzen
Investment Sponsor:	 Prestige Asset Management Limited
Investment Manager:	 Prestige Fund Management Limited
Investment Distributor:	Prestige Asset Distribution Limited
Depotbank:	 Butterfield Trust
Administrator:	 Mitsubishi UFG Fund Services (Ireland)
Abschlussprüfer:	 Deloitte
Domizil:	 Cayman Islands
Anlage Währungen:	 USD ($) / EUR (€) / GBP (£) / CHF / SEK /  

AUD ($)
Mindestanlage:	 USD $100,000† (oder Währungsäquivalent)
Verfügbarkeit:	 Monatlich mit 30-Tages Frist
Gebühren:	 Agio/Disagio 	 0.00%
	 Management 	 1.25%
	 Performance	 0.00% 

Rücknahme	 0.00%
	

RISIKO-HINWEIS: †Die Währungsanteilsklasse Abonnements sollten das entsprechende 
USD ($) regulatorischen Mindest zum Zeitpunkt der Investitionen, um akzeptiert werden zu 
beobachten. Lebens Unternehmen / Nominee Investoren - die Mindestanlage Ebene eines 
Fonds kann durch die Vorlage mehrere Investitionen in allen Währungsklassen für den gleichen 
Handelstag erfüllt werden.

ANMERKUNG: Dieses Dokument wird von Prestige Asset Management Limited (PAML) ausgegeben, die im Vereinigten Königreich von der Financial Conduct Authority (FCA) zugelassen und reguliert ist und dient lediglich Informationszwecken. Dieses Dokument 
stellt weder ein Verkaufsangebot noch eine Aufforderung zur Abgabe eines Angebots für den Kauf von Anteilen an Prestige Fonds dar und ist nur für die Verteilung an Personen vorgesehen, die sie laut Abschnitt 238 des Gesetzes erhalten dürfen. Dieses Dokument 
enthält Informationen über den Fonds, der auf den Kaimaninseln eingetragen ist und dort verwaltet wird. Es wird nicht zugesagt, dass in diesem Dokument beschriebene Investment-Fonds Gewinne oder Verluste erzielen, die den gezeigten entsprechen. Die 
frühere und simulierte Leistung lässt keine Rückschlüsse auf künftige Ergebnisse zu und bietet keinerlei Anhaltspunkte für die Beurteilung der zukünftigen Leistung. Vergangenheit und simulierten Wertentwicklung ist kein zuverlässiger Indikator für die zukünftige 
Wertentwicklung - Investitionen können sowohl fallen als auch steigen, und Sie erhalten möglicherweise weniger zurück, als das ursprünglich investierte Kapital kann. Anlagen können sich nach oben und unten verändern. Veränderungen der Wechselkurse können 
nachteilige Auswirkungen auf den Wert oder Preis der Anlage haben. Etwaige gezeigte Erfolgsbilanzen und Leistungsdaten basieren auf den tatsächlichen Ergebnissen, die von den Anlageberatern innerhalb des Fonds veröffentlicht wurden und zum Zeitpunkt der 
Gründung vorlagen, sie sollten jedoch bei Investitionsentscheidungen nicht als Grundlage verwendet werden. Die in diesem Dokument angebotenen oder beschriebenen Investmentfonds und Dienstleistungen werden von PAML vermarktet, einer in England und Wales 
eingetragenen Gesellschaft, die Mitglied der Alternative Investment Management Association (AIMA) ist. Bestimmte Fonds können jedoch nur in bestimmten Rechtsprechungen vermarktet werden. Es unterliegt der Verantwortung aller Nutzer, informiert zu sein und alle 
geltenden Gesetze und Verordnungen aller relevanten Rechtsprechungen einzuhalten und sich selbst davon zu überzeugen, dass ihre Nutzung dieser Informationen und alle anschließenden Investitionen in den Fonds gemäß dem geltenden Recht, den Vorschriften und 
Verordnungen jeder beliebigen zutreffenden Regierung, Regierungsbehörde oder Aufsichtsorganisation, unter die ihr Wohnsitz fällt, zulässig ist. Die gezeigten Anlagezuweisungs-Szenarios dienen lediglich als Beispiele, sind Veränderungen unterworfen und variieren 
von Zeit zu Zeit. Die Zeichnung von Prestige Fonds oder Investment-Portfolios kann nur durch Ausfüllen des betreffenden Antragsformulars erfolgen, das den Fondsinformationen/dem Emissionsprospekt/dem Zusatz beiliegt. Alle Vergleiche verschiedener Fonds 
erfolgten auf Basis des Nettoinventarwert, während Vergleiche mit einem Index auf einer Angebot-zu-Angebot-Basis erfolgten. Die Direktoren des/der Prestige Fonds sind der Überzeugung, dass dieser Ansatz fair und nicht irreführend ist und dass die Vergleichsdaten 
aus zuverlässigen Quellen stammen. Alle Bemerkungen, Ansichten und Meinungen, die in Zusammenfassungen von Anlageberatern innerhalb dieses Dokuments geäußert werden, reflektieren die der Anlageberater, bei denen Prestige Alternative Finance Fund Limited 
(PALTF) derzeit investiert und müssen nicht die aktuellen Bemerkungen, Ansichten und Meinungen von Prestige Asset Management Limited und/oder ihr angegliederten Unternehmen sein. Alle Markenzeichen sind anerkannt. Der S&P500 Index ist eine eingetragene 
Handelsmarke der Standard & Poor’s Gruppe. Der MSCI World Index ist eine registrierte Handelsmarke der Morgan Stanley Capital International Gruppe. Weitere Informationen über Fakten und Zahlen im Dokument sind auf Anfrage erhältlich. Die in diesem Dokument 
beschriebenen Investment-Fonds unterliegen nicht der FCA-Genehmigung und der Regulierung durch den Financial Services and Markets Act 2000 (‘Gesetz’), daher bietet das britische Regulierungssystem keinen Anlegerschutz. Ebenso kommen Leistungen, die laut 
UK Financial Services Compensation Scheme verfügbar sind, nicht zur Anwendung. Der Handel mit PALTF begann in 01/2009 ohne Drittinvestoren in 04/2009. Etwaige Ergebnisse vor diesem Zeitraum sind eine Proforma-Zusammensetzung, die auf tatsächlichen 
Daten der Anlageberater beruht – sie sollten bei Investitionsentscheidungen nicht als Grundlage verwendet werden. Alle Portfolio-Zuweisungs-Szenarios können ohne Ankündigung geändert werden. Alle Handelsstrategien werden in EUR (€) bezeichnet, sofern nicht 
anders angegeben, und alle Verwaltungsgebühren, Leistungsgebühren und Kreditausfalldaten, wie im Informationsprospekt beschrieben, wurden von den historischen Ergebnissen abgezogen. Außerdem wird der Fonds, da er auf den Cayman-Inseln domiziliert ist, 
als “Unregulated Collective Investment Scheme” (UCIS - unregulierter Fonds) klassifiziert. UCIS werden als Anlagen mit höherem Risiko klassifiziert und eignen sich daher nicht für jeden Anlegertyp. Wenn Sie bezüglich Ihrer Qualifikation unsicher sind, sollten Sie 
in dieser Hinsicht professionellen Rat einholen. Weder PAML, PALTF noch der Fondsverwalter haften gegenüber Anlegern, die sich bezüglich Prestige Fonds auf andere Informationen verlassen. Prestige Alternative Finance Fund Limited ist ein Fonds für erfahrene 
Anleger und potentielle Anleger sollten professionelle unabhängige Finanzberatung in Anspruch nehmen, bevor sie Investitionsentscheidungen treffen. PALTF ist von der Cayman Island Monetary Authority (CIMA) und der Singapore Monetary Authority (MAS) registriert. 
Mitglied des Chartered Institute for Securities and Investment (CISI). Der Vertreter des Fonds / s in der Schweiz ist OpenFunds Investment Services AG, mit Sitz an der Selnaustrasse 5, CH-8001, Zürich, T: +41 44 500 31 08, F: +41 44 500 31 06, www.open -funds.
ch. Die Zahlstelle in der Schweiz ist Società Bancaria Ticinese SA, Piazza Collegiata 3, CH-6500, Bellinzona, T: +41 91 821 51 21, F: +41 91 825 66 18, www.bancaria.ch. Die Verteilung der Anteile des Fonds in der Schweiz sind ausschließlich an qualifizierte Anleger 
erfolgen. Erfüllungsort und Gerichtsstand für die Anteile des in der Schweiz vertriebenen Fonds ist am Sitz des Vertreters. Veröffentlichungen in Bezug auf die Anteile werden auf der elektronischen Plattform www.fundinfo.com erfolgt. Der Disclaimer auf OpenFunds 
als Schweizer Rechtsvertreter zu handeln, wurde in englischer Sprache abgefasst. Im Falle von Abweichungen zwischen dem englischen Text-Version und einer Übersetzung davon ist die englische Fassung maßgeblich und als verbindlich zu betrachten. © 2015 
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Ertrag im lfd. Jahr:
Ann. Jahres-Performance:
Volatilität:
Negative Volatilität:
Max. Drawdown-Phase:
Sharpe-Ratio:
Bester Monat:
Schlechtester Monat:
Korrelation (MSCI World):
Korrelation (S&P 500):
Korrelation 10 Yr German Treasury Index
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Treasury Index 
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10 Year
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Treasury 
Index 

EUR (€)

Year to Date Return: 4.45% 0.39%
Average Annualised Return: 6.37% 1.71%
Annualised Volatility: 0.66% 0.80%
Downside Volatility: 0.00% 0.29%
Maximum Cumulative Drawdown: 0.00% -0.57%
Sharpe Ratio (Vol): 9.53 1.99
Best Month: 1.89% 0.79%
Worst Month: 0.34% -0.36%
Correlation: MSCI World Index 0.12
Correlation: S&P500 Index 0.06
Correlation: 10 Year German Treasury Index 0.23
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SEDOL BLOOMBERG VALOR CUSIP ISIN GIIN
USD ($) B3KM0W8 PRAFINU KY 4921586 G72271 102 KYG722711028 EAGA1Z.99999.SL.136
EUR (€) B3KM0Z1 PRAFINE KY 4921601 G72271 110 KYG722711101 EAGA1Z.99999.SL.136
GBP (£) B3KM114 PRAFING KY 4921605 G72271 128 KYG722711283 EAGA1Z.99999.SL.136

CHF B66P2J3 PRAFINC KY 12937976 G72271 136 KYG722711366 EAGA1Z.99999.SL.136
SEK B67NW63 PRAFINS KY 12937999 G72271 144 KYG722711440 EAGA1Z.99999.SL.136

AUD ($) BK00FQ0 PRAFINA KY 23784862 G72271 151 KYG722711515 EAGA1Z.99999.SL.136
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Prestige Alternative Finance EUR (€)
Vermögenswert Basierend - Direkte Kreditgewährung / Vermögenswert Finanzen PRUMA

Alternative FIXED INCOME Opportunities

NOTE: This document is issued by Prestige Asset Management Limited (PAML) which is authorised and regulated in the UK by the Financial Conduct Authority (FCA), and is for information 
purposes only. This document does not constitute an offer to sell or a solicitation of an offer to buy shares in any Prestige Fund/s and is only intended for distribution to persons permitted to 
receive it by Section 238 of the Financial Services and Markets Act 2000 (FSMA). Prestige Alternative Finance Fund Limited (PALTF) is an experienced investor Fund and is not intended for 
retail investors. If you are unsure of your classification you should seek independent professional advice.  The Investment Fund/s and services offered or described within this document are 
marketed through PAML, a member of both the Alternative Investment Management Association (AIMA) and the Chartered Institute for Securities and Investment (CISI). The Fund is registered 
by the Cayman Island Monetary Authority (CIMA) and the Singapore Monetary Authority (MAS), and is therefore not subject to UK FCA authorisation and regulation or UK investor protection and 
compensation schemes. The PALTF Fund is an Unregulated Collective Investment Scheme (UCIS) for UK purposes and also classified as an Alternative Investment Fund (AIF) which is subject 
to the scope of the Alternative Investment Fund Managers Directive (AIFMD) for whose purposes PALTF is managed by a Third Country AIFM.  PALTF is managed in the Cayman Islands and 
may be marketed within the EU.  In the UK (UCIS) are considered higher risk and not suitable for all types of investor. There may be restrictions when marketing to certain jurisdictions. It is your 
responsibility to be informed and to observe all applicable laws and regulations of any relevant jurisdiction and to satisfy yourself that your use of this information and any subsequent investment 
in the fund is permissible under the applicable laws, rules and regulations of any applicable government, governmental agency or regulatory organisation where you reside. Trading of PALTF 
began in 01/2009 without outside third party investors on 04/2009.  Any results shown prior to this are a composite proforma based upon actual lending data provided by the Underlying Investment 
Advisor/s and should not be relied upon for any investment decisions. All asset allocation scenarios are subject to change without notice. All trading strategies are denominated in EUR (€) unless 
otherwise stated and all management fees, performance fees and any loan default data as described in the Information Memorandum have been deducted from their historic track records. Past 
and simulated performance is not a reliable guide to future performance - investments can go down as well as up and you may get back less than your original investment. Any track record/s 
and performance data shown is based on the actual lending results published by underlying Investment Advisor/s within the Fund, which were in existence at the time of creation but should not 
be relied upon when making a decision to invest. Investment allocation scenarios shown are for example only and are subject to change and may vary. Subscription for shares in any Prestige 
Fund or investment portfolio can only be made by completing the relevant application form that accompanies the Fund’s Offering Memorandum / Offering Supplement or Issuing Document. Any 
comparisons between different funds have been made on a Net Asset Value (NAV) basis, whereas any comparisons with an index have been made on an offer-to-offer basis, which the Prestige 
Fund directors believe is fair and not misleading. Comparative data has been obtained from reliable sources. Any comments, views and opinions expressed in any Investment Advisors Summary 
within this document reflect those of the underlying Investment Advisor/s and may not be the current views, comments and opinions of PAML and/or its affiliates. All trademarks are recognised. 
The MSCI World Index is a registered trademark of Morgan Stanley Capital International. The S&P500 Index is a registered trademark of Standard & Poor’s Group. The 10 Year UK Treasury 
Index is made up of actual monthly bond yields and turned into a monthly index. The returns of the index are representative of what could be achieved if one held that bond during that particular 
time period. Further information on facts, figures and literature contained within the document is available upon request.  Neither PAML, PALTF nor the Fund’s Administrator accept any liability 
from investors who rely upon any other information with regard to any Prestige Fund/s.  Prestige Alternative Finance Fund Limited is currently registered in Switzerland. The Representative of the 
Fund/s in Switzerland is OpenFunds Investment Services AG, with its registered office at Selnaustrasse 5, CH-8001, Zurich, T: +41 44 500 31 08, F: +41 44 500 31 06, www.open-funds.ch. The 
Paying Agent in Switzerland is Società Bancaria Ticinese SA, Piazza Collegiata 3, CH-6500, Bellinzona, T: +41 91 821 51 21, F: +41 91 825 66 18, www.bancaria.ch. The distribution of Shares 
in the Fund in Switzerland must be made exclusively to Qualified Investors. The place of performance and jurisdiction for the Shares in the Fund distributed in Switzerland is at the registered 
office of the Representative. Publications in respect of the Shares are effected on the electronic platform www.fundinfo.com.  The disclaimer on OpenFunds acting as Swiss legal representative 
has been drawn up in the English language. In case of any discrepancy between the English text version and any translation thereof, the English version shall prevail and be regarded as binding. 
Unless advised otherwise, all sources of data are that of Prestige. © 2015

International Fund Distribution Services 
Prestige Asset Distribution Limited
Registered Office: 90 Main Street, PO Box 3099, 
Road Town, Tortola, British Virgin Islands
T: +1 345 949 0456
E: info@prestigeassetdistribution.com
 www.prestigeassetdistribution.com

Swiss Legal Representative / Distributor 
OpenFunds Investment Services AG
Selnaustrasse 5, 8001, Zurich, Switzerland
Via Balestra 27, 6900, Lugano, Switzerland
T: +41 44 500 3108
E: info@open-funds.ch
 www.open-funds.ch 
Authorised and Regulated by the Swiss Financial Market Authority (FINMA)

OpenFunds
i n v e s t m e n t  s e r v i c e s

ASSET DISTRIBUTION


